

eNEET Rural

Facilitating entrepreneurship and improving skills
of NEETs living in rural areas

www.eneet-project.eu

Nos satisface anunciar el lanzamiento de nuestros **nuevos cursos online de soft-skill y agro-profesional para jóvenes** que ya no están en el sistema educativo o están desempleados. Si tienes menos de 30 años, puedes unirte a nuestros entrenamientos online gratuitos que **te ayudarán a desarrollar con éxito tus habilidades personales** desde nivel principiante hasta avanzado. Consulta nuestros cursos disponibles y selecciona el que más se ajuste a tus necesidades:

El curso Soft-Skills Básico está dirigido a aquellos NEETs, que no han completado la Educación Secundaria Obligatoria y, por lo tanto, no son graduados, pero que desean ingresar en el mercado laboral. Estos contenidos de formación guían a los NEETs a través de diferentes temas, que se aplican a todo tipo de entornos y lugares de trabajo. Gracias a ellos, al final de este camino de capacitación, se espera que el alumno sea más competitivo en el mercado laboral, pues debe haber adquirido las habilidades de comunicación más esenciales, muy importantes para acceder a cualquier puesto de trabajo. Se espera que los NEETs adquieran todas esas competencias, que facilitan su integración en el entorno laboral, especialmente en cómo deben relacionarse con sus compañeros de trabajo, así como todas esas habilidades de productividad y resolución de problemas, necesarias para dominar con éxito las tareas diarias.



El curso Soft-Skills Avanzado está dirigido a aquellos NEETs, que no han completado la Educación Secundaria Obligatoria pero que desean ingresar en el mercado laboral y, por lo tanto, necesitan adquirir todas las habilidades más esenciales. Estos contenidos guían a los NEETs paso a paso a través de diferentes temas, que se aplican a todo tipo de entornos y lugares de trabajo. Gracias a ellos, al final de este camino de capacitación, se espera que el alumno sea más competitivo en el mercado laboral, pues debe haber adquirido las habilidades de comunicación más esenciales, que son muy importantes para cualquier puesto de trabajo. Contrariamente al curso Soft-Skills Básico, este curso Avanzado prepara a los NEETs para ser más competentes en cuestiones de liderazgo. Está especialmente diseñado para aquellos que desean no solo adquirir las habilidades básicas, sino también ser capaces de superar los límites de la productividad para aportar nuevas ideas y oportunidades a su empresa,

El curso Soft-Skills Profesional está dirigido a aquellos NEETs, que no han completado la Educación Secundaria Obligatoria y, por lo tanto, no son graduados, pero que desean ingresar en el mercado laboral y desarrollar una carrera profesional. Estos contenidos guían a los NEETs paso a paso a través de diferentes temas, que se aplican a todo tipo de entornos y lugares de trabajo. Gracias a ellos, al final de este camino de capacitación, se espera que el participante sea más competitivo en el mercado laboral, ya que debe haber adquirido las habilidades de comunicación más esenciales, que son muy importantes para cualquier puesto de trabajo. Además de los cursos Básico y Avanzado, la realización del curso Profesional se recomienda especialmente a aquellos que se encuentran en la primera etapa de aprendizaje sobre negocios y agronegocios.



Los cursos de formación Agro-Profesional están dirigidos a aquellos NEETs, que han completado la Educación Secundaria Obligatoria y están interesados en construir una carrera empresarial y agro-profesional, así como aquellos que desean abrir una nueva empresa y / o ya están comenzando a emprender. Estos materiales de capacitación guían a los NEETs paso a paso a través de los diferentes temas. Tras la finalización del curso, se espera que los participantes hayan mejorado aún más sus competencias y hayan adquirido nuevos conocimientos sobre conceptos de negocios, financiación, marco legal y agronegocios. Además del curso de formación Básico, el Avanzado ofrece una capacitación aún más práctica e intuitiva, gracias a la cual se espera que los NEET puedan preparar un plan de negocios así como obtener fondos para sus ideas de proyectos.



Los cursos de formación Agro-Profesional están especialmente diseñados para NEETs que han completado la Educación Secundaria Obligatoria y tienen interés en el emprendimiento, incluidos los emprendedores potenciales. Cada ruta educativa tiene un nivel diferente de dificultad; los temas incluidos en los módulos se han seleccionado, adaptado y visualizado en función de los conocimientos y competencias requeridos por el grupo objetivo.

¿No sabes por dónde empezar? Realiza la prueba rápida en la plataforma para descubrir qué curso se adapta mejor a tus necesidades ¡Con la finalización de cada curso, recibirás una certificación oficial de participación!

¡No dudes en inscribirte en: <https://www.eneet-elearning.eu/#> !